
八戸理容美容専門学校 教育課程編成委員会 議事録 

 日時 ： 令和 ４年８月２９日 月曜日  １５：００～ 

 場所 ： 八戸理容美容専門学校 会議室  

出席者 ： 川崎 勢  （企業団体委員）  理容組合八戸支部 副支部長 

 寺下 晴美 （企業委員）    同窓会会長 理容ロイヤル代表               

      晴山 安子 （企業委員）    パーマハウスひとみ代表    

稲村 明美 （企業委員）    稲村 美容院代表 

      伊藤 有信 （学校運営）    八戸理容美容専門学校 校長     

佐々木 哲子（学校運営）    八戸理容美容専門学校 副校長   

高谷 真紀子（学校運営）    八戸理容美容専門学校 教頭   

      稲村 有希 （学校運営）    八戸理容美容専門学校 教務 

欠席者 ： なし 

 

議 事 

・出席者紹介 

     本日の出席者：議長の川崎委員、寺下委員、晴山委員、稲村委員 

学校より、校長、副校長、教頭、教務 以上 8名 

 ・配布資料の確認 

 

 ・委員長（議長）選出 

 

 ・本年度のカリキュラム 

  コロナ渦でも標準時間数より 1割多く設定し授業を行っている 

・学校行事 

 2年前同様通常に行うことができていることを報告 

・就職状況説明 

 リモートでの見学・面接を中心に、県外希望の学生は時期をみて実際に活動している学生もいる 

 ・国家試験対策について 

  学生がやる気になる時期とカリキュラムを考えて行う 

 ・教育目標への本校の取り組みについて 

  語先後礼を徹底 

 ・来年度の入学生の見込について 

  例年同様の予定 

 ・今後の取り組みについて 

  就職後も店舗で活躍できる人材を育成することを目標とする 

・質疑応答 

 

 


